



Xavier Araujo

*De izquierda a derecha, Ivette González Buitrago, Anita Yudkin y José Luis Méndez, quienes piden que se eviten los actos violentos.*

## Llamado a la cordura y a la paz

Por Sandra Rodríguez Cotto

End.srodriguez@elnuevodia.com

**AL COMIENZO** de unas semanas que se podrían prestar para polémicas políticas con conmemoraciones como la invasión militar a Puerto Rico, el natalicio de José C. Barbosa y el establecimiento del Estado Libre Asociado, un grupo de profesores universitarios clamaron porque se eviten actos de violencia.

Los miembros de la Cátedra UNESCO de Educación para la Paz de la Universidad de Puerto Rico, Recinto de Río Piedras fueron más específicos e hicieron un llamamiento urgente a todas las organizaciones políticas, así como a la sociedad civil para que se unan y convenzan al liderato del Partido Nuevo Progresista (PNP) a que "abandone la política de violencia". Pidieron evitar la repetición de incidentes como el de la Lomita de los Vientos o el motín en la Procuraduría de la Mujer.

"Nos preocupa la tendencia que se está dando en Puerto

Rico por parte del liderato joven de los partidos y organizaciones políticas de utilizar la fuerza y la violencia para adelantar su ideología. La conducta de violencia e intolerancia desplegada por los líderes políticos de mayor experiencia está validando y fomentando una cultura de violencia en ese liderato joven, que es menester detener antes de que culmine en una tragedia para la sociedad", indicó Anita Yudkin Suliveres, coordinadora de la cátedra UNESCO al leer una declaración.

**EL PROFESOR** José Luis Méndez, quien también pertenece a la cátedra UNESCO, dijo que el llamamiento directo es hacia los seguidores del PNP pero "entendemos que la sociedad civil, los líderes religiosos y cívicos tenemos que involucrarnos en este tipo de asunto".

Mientras, la profesora Ivette González Buitrago exhortó a las personas afectadas en el motín de la Procuraduría de la Mujer, incluyendo a las organizaciones periodísticas, a radicar querrelas ante la Comisión de Derechos Civiles.

La cátedra UNESCO de Educación para la Paz se creó en el 1996 por un convenio de cooperación entre la UPR y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).